

Montag 02. Oktober 2023 16:27:52 Uhr

Für die Biodiversität und Schatten in der Stadt: Zofingen weicht zwei Nussbäume ein

Am Samstag konnten beim Schwimmbad Zofingen zwei neue Nussbäume eingeweiht werden, wie die Stadt offiziell mitteilt. Dank der beiden Projekte Klimaoase und NATUR FINDET STADT, konnten letzten Samstag beim Zofinger Schwimmbad zwei Nussbäume eingeweiht werden. Das teilt die Stadt offiziell mit.

Einer der Bäume wurde schon im November 2022, im Rahmen der Aktion Klimaoase gesetzt. Der zweite Baum wurde mit dem Preisgeld der Binding-Stiftung für das Projekt NATUR FINDET STADT finanziert. Klimaoase und NATUR FINDET STADT gehen beide auf den Kanton zurück. Sie sollen fördern, dass im Siedlungsraum mehr Bäume gesetzt und die Biodiversität gepflegt wird.

Als Gäste zur Einweihung war nicht nur die Patengemeinde Lenzburg geladen, sondern auch die Quartierbevölkerung. Bei Gespräch und Apéro konnte sie Ideen einbringen, wie Grünflächen im Quartier weiter aufgewertet werden könnten.

Weitere Informationen zu den Aktionen finden Sie unter klimaoase.org und naturfindetstadt.ch

Einweihung des Klimaoase-Nussbaums mit Thomas Baumann vom **Naturama** (Projekt Klimaoase), mit Christiane Guyer, Stadtpräsidentin von Zofingen und Daniel Mosimann, Stadtammann von Lenzburg (von links).

<https://zofingertagblatt.ch/fuer-die-biodiversitaet-und-schatten-in-der-stadt-zofingen-weicht-zwei-nussbaeume-ein/>

ZOFINGER
TAGBLATT

[Abos](#) / [Abonnement](#) [Werbung](#) [Ad](#) [E-Paper](#) [Login](#) 

Q

Sie sind hier: [Home](#) > [Zofingen](#) > [Für die Biodiversität und Schatten in der Stadt: Zofingen weicht zwei Nussbäume ein](#)

